



El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, habla durante la Ceremonia de Exposición de las Iniciativas de Reforma a la Constitución hoy en el Palacio Nacional en Ciudad de México (México). EFE/Isaac Segura/

López Obrador presenta ambicioso plan de 20 reformas constitucionales en su último año

6 febrero 2024

Ciudad de México, (EFE).- El presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, presentó este lunes el último paquete de reformas constitucionales de su Gobierno, compuesta de 20 iniciativas, con controvertidos cambios al sistema de pensiones, la subida del salario mínimo, la elección por voto popular de los magistrados de la Suprema Corte y la eliminación de los reguladores autónomos.

En su presentación desde el Palacio Nacional, el mandatario mexicano dijo que sus últimas propuestas de cambios legales, que necesitan aprobación del Congreso, buscan contrarrestar artículos “antipopulares” introducidos a la Constitución en el periodo “neoliberal” en el país.

“Todas esas reformas del periodo neoliberal contrarias al interés público se tratan de adulteraciones niegan el sentido general de nuestra Carta Magna, fruto de un movimiento popular revolucionario y por lo mismo concebida desde el inicio con un espíritu nacional, social, público”, dijo López Obrador, quien dejará el poder el próximo 1 de octubre al término de su sexenio (2018-2024).

[López Obrador presenta ambicioso plan de 20 reformas \(efe.com\)](https://www.efe.com/efe/america/mexico/lopez-obrador-presenta-ambicioso-plan-de-20-reformas-constitucionales-en-su-ultimo-ano-20240206)